

# FICHA TÉCNICA

DIFUSIÓN: CANAL-UNED



ESPACIO: Preguntas a la Historia

**TÍTULO:** ¿Hubo en el mundo romano algún periodo de ajuste económico?

**SINOPSIS:** Lo conocemos como el Edictum de pretiis rerum uenialium, es decir, el “documento sobre los precios y el valor de las cosas” y en él se fijan unos precios básicos para objetos de primera necesidad así como un “techo de gasto” en los salarios de determinados jornaleros, lo que podríamos llamar un “salario mínimo interprofesional”.

FECHA DE EMISIÓN: 21/11/2012

PARTICIPANTES: Francisco Javier Andreu Pintado, profesor titular de Historia Antigua de la UNED.